

第1回秋田県マスタース甲子園交流戦

2017年8月12日



秋田南OB 対 金足農業OB

試合は雨の為中止となりました。

場所：秋田県立南高等学校グラウンド

 **BALLPARK AKITA**



永遠の高校球児たちへ。

M マスターズ甲子園2017

第14回大会
11月11日(土)・12日(日)
プレーボール。

マスターズ甲子園とは

全国の高校野球OB/OGが、性別、世代、甲子園出場・非出場、元プロ・アマチュア等のキャリアの壁を超えて出身校別に同窓会チームを結成し、全員共通の憧れであり野球の原点でもあった『甲子園球場』で白球を追いかける夢の舞台を目指そうとするものです。

大会理念

2004年に第1回大会として始動し、今後は日本の「フィールド・オブ・ドリームス」として、全国200万人と推計される元高校球児による各地域でのOB/OG野球クラブの活性化、生涯スポーツとしての野球文化の発展、熟年(マスターズ)世代と共に、現役高校球児を含めたユース世代にも応援メッセージを発信しながら、活力と夢に満ちた個人・地域・社会・未来への創造と発展に寄与していくことを目指します。

1. 個人にとってのマスターズ甲子園

夢への再挑戦による個々人の生き甲斐と活力ある人生への応援

2. 地域にとってのマスターズ甲子園

地元高校を軸とした同窓会と世代間交流の活性化、地元・母校への帰属意識・愛着心の向上に対する支援

3. 社会にとってのマスターズ甲子園

生涯スポーツ文化、OB/OG文化、熟年文化の発展への寄与

4. 未来にとってのマスターズ甲子園

野球ユース世代への野球文化の継承と応援メッセージの発信







秋田県立秋田南高等学校

一、 仰ぎみる 中空高くそそり立ち

久遠の雪をいただける

霊峰 太平 烏海山

ああ われら秋南の若人は

この山と この山と

魂剛く 鍛えて行かん

二、 見はるかす 緑の広野はぐくみて

千古洋々分け流る

母なる流れ 雄物川

ああ われら秋南の若人は

この川と この川と

心を深く 培い行かん

三、 青春の 血潮高鳴る誇りもて

行く手無限の大空に

理想の光 求めつつ

ああ われら秋南の若人は

いざ共に いざ共に

希望の翼 はばたき行かん



秋田県立金足農業高等学校

三、
 わこのあおお天農見み可
 れのたざお地はよは美
 ら道らや崇のげ鳥はし
 にしいしに海かき
 わきざ巨はす郷
 れわこの大巨あ大我
 ら文共の道なる大ま野が
 ら化に往道道そそそ金
 わ示のゆきて道るそ極足
 れささくめて道るそ極足
 らむくてて道るそ極足
 示さむ

二、
 わこのやいお日農見風可
 れのがざお輪はあ美
 ら道てやげのこれ草つし
 に来いににか葉のくき
 わむざやかに土郷
 れわ共このりぎにそ我
 ら文化のなき日そが
 わ拓の承意きなき灼金
 れか黎け志意きなきめく足
 らむ明て志意きなきめくれ
 拓かむ

一、
 わこのやいお日農見霜可
 れのがざお輪はよしろ美
 ら道てやげのこれ草のくき
 に来いににか葉のくき
 わむざやかたに土郷
 れわ共このりぎにそ我
 ら文化の承愛きなき日の金
 わ拓の黎け愛きなきめくれ足
 らむ明て愛きなきめくれ
 拓かむ



嶋崎監督



秋田南高校OB
河村 正悦さん(S57年卒)

秋田県での第1回ということで雨が降っても試合をやりたかったです。他の学校にも声を掛けて参加校を増やしたい。



金足農業OG
鎌田 彩香さん(H28年卒)

昨日、スコアの書き方を練習して楽しみにしてきたので試合ができず残念です。

